
2022年8月25日 星期四 统筹：孙友文 美编：张妍 校对：陈希

奋进奋进 征程征程 建功建功 时代时代新新 新新AA02

本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 陈锋 张昕） 8月23日下午，省委
第一巡视组专项巡视郑州市特大暴
雨洪涝灾害灾后恢复重建和以案促
改工作情况反馈会议召开。会前，
省委第一巡视组组长刘金志主持召
开向省委常委、郑州市委书记安伟
的情况反馈会，传达省委书记楼阳生
在听取专项巡视情况汇报时的讲话
精神，通报巡视发现的主要问题。
会上，刘金志反馈了巡视情况，省委
巡视工作领导小组成员、省委组织
部常务副部长苏长青就整改工作
提出要求。安伟主持会议并作表
态讲话。

刘金志在反馈时指出，去年以
来，郑州市委坚持以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指导，学
习领会习近平总书记关于防灾减灾

救灾工作的重要指示批示精神，贯
彻落实党中央决策部署和省委工作
要求，扎实推进特大暴雨洪涝灾害
灾后恢复重建和以案促改工作，取
得良好成效。巡视也发现了一些问
题，主要是：学习贯彻习近平总书记
关于防灾减灾救灾工作的重要指示
批示精神有差距，推动灾后恢复重
建工作不到位，攻坚克难不够有力，
干部作风存在不严不实现象。项目
资金领域问题较多，存在安全隐患
和廉洁风险，重点民生工程项目推
进缓慢。开展以案促改不够扎实，
推动思想作风转变、问题整改落实、
体制机制完善和应急处突能力提升
不到位。监督责任落实不够有力，
靠前监督不够，监督重点不聚焦，监
督效果不佳。

苏长青在讲话中要求，要提高

政治站位，深刻认识灾后恢复重建的
重大意义，自觉把思想和行动统一到
党中央决策部署和省委工作要求上
来，以实际行动捍卫“两个确立”、做
到“两个维护”。要聚焦反馈问题，以
对党和人民事业高度负责的态度，全
力抓好整改落实。要强化整改责任，
严格整改标准，突出整改重点，坚持分
类整改，确保整改取得扎实成效。要
强化整改监督，推动融入日常工作、融
入深化改革、融入全面从严治党、融入
班子队伍建设。要深化成果运用，在
履行核心职能上下功夫，在全面从严
治党上下功夫，在防范化解风险上下
功夫，在深化标本兼治上下功夫，推动
以巡促改、以巡促建、以巡促治。

安伟表示，全市上下要进一步提
高政治站位，把抓好巡视整改作为捍
卫“两个确立”、做到“两个维护”的具

体行动，以高度的政治自觉、思想自
觉和行动自觉推进整改落实。要严
格标准要求，把巡视整改与全面开展
“三标”活动相结合，确保各项整改任
务条条落实、件件落地、事事见效。要
树牢人民至上、生命至上理念，以“时
时放心不下”的责任感和“事事担当负
责”的过硬作风守好安全底线，全面加
强应急基础设施建设，全力打造本质
安全城市和安全标杆城市，以优异成
绩迎接党的二十大胜利召开。

省委第一巡视组有关同志，郑
州市委、市人大常委会、市政府、市
政协领导班子成员出席会议；郑州
市各县（市、区）党政主要负责同志、
承担灾后恢复重建任务的市直部门
主要负责同志、市纪委监委和市委
组织部班子成员、市委巡察办主任
和巡察组组长等列席会议。

本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 孙亚文 张昕） 8月24日上午，上
汽乘用车郑州分公司年产30万台整
车第二工厂投产暨荣威 iMAX8纯电
动商务车下线仪式举行，这是郑州
与上汽集团持续深化合作的又一标
志性成果，也是郑州加快建设先进
制造业高地的一项阶段性成果。省
委常委、市委书记安伟出席仪式并
致辞。

安伟代表市委市政府向项目开
工表示热烈祝贺。他指出，在省委
省政府的正确领导和大力支持下，

我市把建设先进制造业高地作为高
质量发展的支撑性工程来打造，把
建设全国最大新能源汽车及零部件
产业基地作为重大专项来推进，目
前已形成了以整车龙头企业为带
动、核心关联配套企业为支撑、覆盖
“研发设计、生产制造、销售运维、用
户体验”全链条的汽车产业体系。
随着上汽郑州分公司30万台发动机
一期项目、全球大数据中心、供应商
园区等项目的相继落地，我市与上
汽的合作不断深化、产业规模不断
扩大。第二工厂投产和纯电动商务

车下线是双方合作的又一重大成
果，必将有力助推郑州新能源汽车
产业集群发展、产品丰富升级，进一
步提升我省、我市汽车产业整体发
展水平和核心竞争力。郑州将一如
既往提供优质服务，不断扩大与上
汽的合作成果，努力让上汽在郑州
发展有空间、服务有保障、市场有拓
展，让郑州成为上汽全国产业布局
的战略基地，为我省打造先进制造
业强省、为我国汽车产业发展作出
新的更大贡献。

仪式上，安伟和上汽集团乘用

车公司党委书记黄建英共同启动荣
威 iMAX8纯电动商务车下线。

据了解，上汽乘用车郑州分公
司自 2017年落地以来，至今已累
计生产汽车 120万台，实现产值突
破 800亿元。随着此次年产 30万
台整车第二工厂的投产，上汽集团
在郑州的整车年产能规模将达到
60万台。

省政府副秘书长魏晓伟，省发展
改革委、省工信厅、省财政厅、省国资
委、省机关事务管理局负责同志，市
领导史占勇、杨东方出席仪式。

上汽郑州分公司第二工厂投产
暨纯电动商务车下线仪式举行

安伟出席仪式并致辞

省委第一巡视组向郑州市反馈
特大暴雨洪涝灾害灾后恢复重建
和以案促改工作专项巡视情况

本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 张昕） 8月24日，省委常委、市委
书记安伟会见深圳国际控股有限公
司董事会主席李海涛一行，双方就
加强现代物流领域合作进行深入交
流，达成广泛共识。

安伟对李海涛一行的到来表示
欢迎。他说，郑州地处中原，区位交
通优势明显，是“一带一路”重要节
点城市。当前，郑州正深入贯彻落

实习近平总书记视察河南重要讲话
指示精神，全面落实省委“当好国家
队、提升国际化、引领现代化河南建
设”总体要求，立足郑州“1+8”都市
圈，把现代物流业作为支柱产业谋
划部署，不断完善“米”字形高铁网，
持续拓展“四条丝路”，着力打造“公
铁水空”四路汇集的综合立体交通
枢纽，加快内陆地区对外开放高地
建设步伐。深国际作为物流行业国

家队代表之一，具有丰富的现代物
流发展运营经验。希望深国际充分
发挥自身优势，不断加大在郑投资
力度，深度参与郑州现代物流体系
规划及行动方案编制、建设实施等工
作，合力推动郑州国际化综合交通枢
纽建设不断取得新突破，为双方实现
互利共赢发展奠定坚实基础。

李海涛感谢郑州市委市政府一
直以来的支持。他表示，郑州作为

建设中的国家中心城市，依托突出
的区位优势、战略地位，经济社会快
速发展，是投资兴业的沃土。深国
际将积极参与郑州现代物流业发
展，加快推进现有项目尽早投用，加
大投入提升传统业态，为郑州物流
产业发展贡献更大力量。

河南省机场集团有限公司董事
长康省桢，市领导潘开名、陈红民参
加会见。

安伟会见深圳国际控股有限公司客人

加强现代物流领域合作 实现互利共赢发展


